
SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 2091/2004 )

Anfrage der SPD-Fraktion zum Thema: Hannover freut sich auf die Fußball-WM und 
seine Gäste

Die Verwaltung berichtet seit geraumer Zeit regelmäßig im Sportausschuss über 
Maßnahmen zur Vorbereitung der Fußball-WM 2006 und im Besonderen über die 
erfolgreichen organisatorischen Bemühungen, um die in knapp zwei Jahren stattfindende 
Veranstaltung zum Erfolg zu führen.

Über den Sport hinaus stellen die fünf Spiele gute Anlässe dar, Hannover für die deutsche 
Öffentlichkeit - und darüber hinaus - positiv und wirksam zu präsentieren. Voraussetzung 
hierfür werden die Begeisterung der hannoverschen Bevölkerung und das 
Willkommensgefühl der nationalen und internationalen Gäste sein.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Teilt die Verwaltung diese Meinung?

2. Wenn ja: Wann wird die Verwaltung zusammenhängende konzeptionelle Überlegungen 
zur optimalen Nutzung dieser Chance einer nationalen und internationalen Plattform 
vorstellen?

3. Welche Handlungsansätze gibt es bereits, um die o.a. Ziele zu erreichen?

Klaus Huneke
Fraktionsvorsitzender
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